

所長就任のご挨拶



学生センター所長
マツムラ ヨシノブ
松村 吉信

学び、出会い、挑戦、笑顔の場を取り戻そう

皆様、こんにちは。2020年10月から学生センター所長を拝命しました化学生命工学部教授松村吉信です。例年ですと、葦の葉倶楽部の様々な活動の中でお会いしてお話をさせていただく機会もあるのですが、学生センター所長としてのご挨拶はこれが初めてでしょう。私をはじめ多くの方が、初めてのパンデミックを経験し、これまでの日常を取り戻せない憤りと将来が見通せない不安、今を笑顔で過ごす難しさを感じておられることでしょう。「何をするのが正解か」、「どのような活動が許されるのか」、「大学に止まるのが将来の糧になるのか」など自問される日々が続いていることでしょう。関西大学では、奨学支援だけではなく、可能な限りこれまで通りの正課や正課外活動を提供できるように、様々な対策を講じています。葦の葉倶楽部や学縁活動を通して学生同士のサポートの場を提供しながら、皆様のお声に耳を傾け、キャンパスをたくさんの笑顔で埋め尽くしたいと感じております。

交流会

Exchange meeting

2020年
第1回

交流会について

日時 > 2020年12月19日(土) 17時~19時

方法 > Zoomによるオンライン形式

新たな試みとして、Zoomによるオンライン形式での開催を行いました。本交流を行うことで、異例の学生生活を過ごしている会員が、抱えている不安などを少しでも取り除くことができるという思いで決行しました。企画・運営をしてくれた学生スタッフにとっても、非常に良い経験になったようです。STAY HOME中の学生生活についての話し合いで、面白い発見があったりとパソコン越しではありますが、大いに話に花が咲きました。また、卒業生会員による近況報告会や卒業予定者の就職活動報告会も行うことができ、「就職活動で大事だと思った点などを実際に経験された方からお伺いできたため、大変役に立ちました」というように、有意義な時間を過ごせたとの声を多数受けました。遠方で活躍している卒業生会員にとっても参加しやすい形態であったと感じました。

